

Mérignac, le 22/04/2024

Communiqué de presse

Communiqué de presse sur l'évolution de l'entreprise Cap DC

En 2015, Jean-Paul Calès (à l'époque Président de CAP INGELEC) et Olivier Labbé co-fondaient l'entreprise Cap DC, afin de porter le déploiement international du groupe CAP INGELEC sur le marché du Datacenter. Le plan stratégique retenu couvrait les géographies de l'Europe du Sud et de l'Afrique francophone.

Le déploiement en Europe du Sud a été couronné de succès, et représente désormais près de 25% du chiffre d'affaires du groupe, dans des pays majeurs tels que l'Espagne, le Portugal, l'Italie et plus récemment la Grèce.

Le déploiement en Afrique s'est avéré plus lent, avec une arrivée des acteurs de la colocation toute récente et dans des modèles contractuels encore éloignés de la conception-réalisation, qui est désormais l'approche privilégiée par le groupe.

Enfin, la stratégie de CAP INGELEC ne se limite plus au marché du Datacenter et adresse de plus en plus la conception-réalisation de bâtiments industriels, les industries de pointe, les clean rooms, les usines agroalimentaires et leurs utilités critiques (eau, HTB, énergie).

En ce début 2024, Matthieu Calès et Olivier Labbé annoncent donc un nouveau virage stratégique.

Les Cap DC européens deviennent des entités directes de CAP INGELEC, afin de permettre le développement sur l'ensemble du portefeuille du groupe.

Une spin-off de Cap DC est créée, nommée Via DC, pour reprendre l'expertise de conseil technique pour le développement de projets de Datacenters en Europe. Cette société sera extérieure au groupe CAP INGELEC.

Enfin, Cap INGELEC cède ses parts dans les Cap DC africains à une nouvelle structure française, BLUESUN AFRICA, détenue par Olivier Labbé et 2 ingénieries européennes spécialisées dans le Datacenter.

CAP INGELEC affiche donc son ambition de poursuivre sa croissance spécifiquement en Europe sur les marchés du clé en main industriel, déjà solidement établis en France et en Espagne. Avec Via DC et BLUESUN DC, Olivier Labbé reprend plusieurs activités de Cap DC, qui de manière indépendante, pourront collaborer avec CAP INGELEC sur le marché du Datacenter.

Matthieu CALES
Président Directeur Général Cap Ingelec



Olivier LABBE
Directeur Général Cap DC



Press release about Cap DC company evolution.

In 2015, Jean-Paul Calès (at the time President of CAP INGELEC) and Olivier Labbé have co-founded the company Cap DC, in order to support the international growth of CAP INGELEC group in the Datacenter market. The strategic plan adopted covered the geographies of Southern Europe and French-speaking Africa.

The deployment in Southern Europe had been successful, and now represents nearly 25% of the group's turnover, in major countries such as Spain, Portugal, Italy and more recently Greece.

The deployment in Africa had proven to be slower, with the only very recent rising of local colocation players and the use of contractual models still far from design&build, which is now the approach favored by the group.

Finally, CAP INGELEC's strategy is no longer limited to the Datacenter market and increasingly addresses the design and construction of industrial buildings, high-tech industries, clean rooms, agro-food factories and their critical utilities (water, HV, energy).

At the start of 2024, Matthieu Calès and Olivier Labbé are therefore announcing a new strategic shift.

European Cap DC subsidiaries become direct entities of CAP INGELEC, in order to enable development across the group's entire portfolio.

A spin-off from Cap DC is created, named Via DC, to take over the technical consulting expertise for the development of Datacenter projects in Europe. This company will be outside the CAP INGELEC group.

Finally, Cap INGELEC sells its shares in African Cap DC entities to a new French structure, BLUESUN AFRICA, owned by Olivier Labbé and 2 European engineering firms specializing in the Datacenter.

CAP INGELEC thus displays its ambition to continue its growth specifically in Europe on the industrial turnkey markets, already firmly established in France and Spain. With Via DC and BLUESUN DC, Olivier Labbé takes over several activities of Cap DC, which independently will be able to collaborate with CAP INGELEC on the Datacenter market.

CONTACT :

Laetitia Omer - Responsable de communication CAP INGELEC

Tél. : +33 (0)6 08 61 85 61 - l.omer@capingelec.com